

Jürgen Klopp parkt um

Auch nach seinem Wechsel zum FC Liverpool bleibt Fußballtrainer Jürgen Klopp Opel als Markenbotschafter erhalten, denn die britische Schwestermarke Vauxhall ist Sponsor und offizieller Automobilpartner des englischen Clubs. Auch sein neuer Dienstwagen ist ein alter Bekannter: der (Vauxhall) Insignia. Opels britischer Ableger ist auch Sponsor der vier britischen Nationalmannschaften von England, Schottland, Wales und Nordirland.
(ampnet/dm)

Bilder zum Artikel



Jürgen Klopp (l.) und Karl Thomas Neumann (r.).
